



鈴虫やおおろぎの音色と共に、朝晩涼しくなり、過ごしやすくなってきました。運動会の向けて、みんな元気いっぱい頑張っています。さて、秋は様々な体験活動がめじろ押しです。子どもたちには体験を通してみんなで力を合わせる大切さや、様々な人との関わりから、優しさや思いやりを身につけ、成長して行ってほしいと思っています。食欲の秋、運動の秋、読書の秋と秋を満喫し、元気に大きくなりましょう！！



衣替えについて

10月2日（月）から衣替えです。白・緑・黄組は、制服に名札をつけて、桃・赤組は、スモックを着て登園しましょう。園内では、体操服、スモックを着用し、元気いっぱい遊びましょう。衣替えの時期ではありますが、まだまだ暑い日が続きます。天候によって衣服の調節をお願いします。
☆衣服には必ず記名をお願いします。
☆ロッカーの中の着替えも入れ替えをお願いします。

さつまいも掘りについて

いよいよ収穫の秋です。春に植えたさつまいもが大きく育っているかな？
○10月13日（金）
☆白・緑さんが大谷青寿会の方と大谷の畑で芋掘りをします。
○10月19日（木）
☆白組さんが衆楽ライオンズの方と鏡野町布原の畑で芋掘りをします。
※雨天の場合は後日、日にちの連絡を致します。

共同募金について

10月1日（木）から赤い羽根共同募金が全国一斉に展開されます。皆様の協力よろしくをお願いします。



10月の園だより



作陽ミニフェスティバルについて

作陽ミニフェスティバルを下記の日程で開催します。白組と緑組さんが鼓笛衣装を着て演奏します♪保護者の皆様、子どもたちの堂々とした演奏、演技を是非見に来てください。

日時 令和5年10月21日（土）11時20分～
場所 鏡野町文化スポーツセンター 体育館

日本太鼓披露について

4月から取り組んできた日本太鼓を披露します。日本太鼓の衣装を着て、演奏します。
日時 令和5年10月6日（金）14時30分～
場所 作陽保育園 遊戯室

🍁10月生まれのおともだち🍁



社会福祉法人 作陽保育園
令和5年9月25日発行

心のページ

幽霊の正体

幽霊は若い女の姿をして三つの特徴がある。

一つにはおどろ髪をうしろへ長くひいている。
二つには両手を前へたらしめている。
三つには足がない。

一つ目のおどろ髪を長くひいているというのは、済んでしまってもうどうにもならないことにとらわれ、いつまでもぐずぐずと過去をひきずり続ける姿である。二つ目の両手を前にたらし姿は、くるかこないかわからない未来のことを思い悩み、取りこし苦労をする姿である。三つ目の足がないというのは、生きているのは、今この一瞬であるのに、心は過去へ飛び、未来へ飛び、只今、現在がなく、浮草のように、足が地についていない姿という。

幽霊は、恨みをもって亡くなった女の人の霊と思っていたが、よく考えると私たちが、自身の今の生きている姿ではないか。

過去の過ちは反省し、将来のことは必ずうまく行くとの信念のもとに、只今、現在を感謝の気持ちでしっかり生きていこうではないか。

